

# COLUMNAS SSC



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS



## Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Crónica de Hoy	<a href="#">Animalidades</a> Marielena Hoyo Bastien	¿Qué parte de sus obligaciones no entienden?	La Asociación Civil @AmaaCivil denunció la <b>venta ilegal de animales en un tianguis cerca del Metro Camarones</b> , quedando evidenciado que esa práctica ilícita sigue impune por toda la CDMX. <b>Se hace un llamado-denuncia a @PabloVazC, Secretario de Seguridad Ciudadana, para que de inmediato ponga a trabajar a sus elementos</b> , tanto a los de la policía preventiva que se la pasan muy atentos a su celular, como a los elementos de la BVA, doblemente obligados a cumplir y hacer cumplir la Ley, impidiendo y remitiendo ante Juez Cívico a los infractores por venta de animales en vía pública.
La Razón	<a href="#">Rozones</a>	Resultados en seguridad	<b>Y hablando de seguridad, fue Pablo Vázquez Camacho, secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX, quien ayer compareció ante el Congreso local</b> para dar algunos indicadores que, quienes siguen de cerca el desempeño de instituciones policiales, dan cuenta de que en la capital los retos en materia de seguridad se están afrontando con constancia.
Excélsior	<a href="#">Avenida México</a> Jesús Sesma	Seguridad, base para la competitividad y el desarrollo	Una entidad más segura resulta atrayente para empresas e inversionistas. Ejemplo de ello es la CDMX, que se mantiene como la número uno en el ranking de competitividad estatal en nuestro país. <b>De acuerdo con el titular de la SSC de la CDMX, Pablo Vázquez Camacho, quien en el marco de la glosa del Sexto Informe de Gobierno de la entidad expuso ante el Congreso local</b> el trabajo realizado por la dependencia, la percepción ciudadana en materia de inseguridad se encuentra en sus índices más bajos desde 2018, con una disminución de 31.4 puntos porcentuales.

## SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	<a href="#">Frentes políticos</a>	Estrategia sólida	<b>Omar García Harfuch</b> no juega a la improvisación. <b>Con la creación de la Subsecretaría de Inteligencia e Investigación, apuesta por lo que sabe hacer:</b> aplicar inteligencia operativa para golpear al crimen donde más le duele. <b>Su experiencia en la SSC de la CDMX, donde trabajó con Claudia Sheinbaum, lo respalda.</b>
La Razón	<a href="#">Rozones</a>	Se mete al debate de la GN, Omar García Harfuch	Llamó la atención, nos comentan, la <b>participación en el debate de la reforma que traslada la Guardia Nacional a Secretaría de la Defensa</b> de quien será secretario de Seguridad y Protección Ciudadana en la próxima administración, <b>Omar García Harfuch. Quien fuera titular de la SSC en la CDMX</b> fue convincente al abogar por una continuidad en políticas entre un sexenio y otro por que, dijo, "no hemos dejado madurar a las instituciones de seguridad.



## Síntesis informativa

26 de septiembre de 2024

Diario Imagen	<a href="#">Segunda Vuelta</a> Luis Muñoz	Potenciar el desarrollo, objetivo de Cuajimalpa	<b>A fin enriquecer el programa de Gobierno Cuajimalpa 2024-2027</b> , Carlos Orvañanos, alcalde electo recibió, hace unos días, la visita de Miguel Treviño de Hoyos, presidente municipal de San Pedro Garza García, Nuevo León, para conocer los proyectos urbanos, turísticos, culturales y sociales. <b>Se trata de hacer presupuestos, procesos y reglamentos flexibles para que Cuajimalpa sea punta de lanza en materia verde, inversión, oportunidades, seguridad ciudadana y empoderar el desarrollo social.</b>
---------------	--	---	--

## Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Crónica de Hoy	<a href="#">Pepe Grillo</a>	Dominio del tema	Durante su último día en el Senado, antes de la licencia indefinida para sumarse el gabinete de Claudia Sheinbaum, <b>Omar García Harfuch mostró que domina el tema de la seguridad.</b> Hay, por lo tanto, razones para pensar que las cosas mejorarán en un rubro que ha experimentado un pronunciado deterioro en los últimos años.
Excélsior	<a href="#">Juegos de Poder</a> Leo Zuckermann	Militarización	<b>Militarización. Es el peor legado de Andrés Manuel López Obrador.</b> Tanto el régimen autoritario priista como el democrático procuraron una participación limitada e institucional de las <b>Fuerzas Armadas en la vida pública del país. Sí crecientemente las utilizaron para combatir al crimen organizado con malos resultados.</b>
Reforma	<a href="#">Templo Mayor</a> F. Bartolomé	Defiende Omar García Harfuch la militarización	<b>Hay que tomar nota de la intervención de Omar García Harfuch en el Senado, defendiendo la militarización de la Guardia Nacional.</b> Dijo que habrá coordinación entre militares y civiles; y subrayó un asunto que suena interesante: que la Guardia Nacional se convierta en un cuerpo que brinde apoyo a los investigadores de la Secretaría de Seguridad.

## Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Jornada	<a href="#">Editorial</a>	Ayotzinapa: 10 años sin justicia	<b>Se cumple hoy una década de la atrocidad cometida en Iguala la noche del 26 de septiembre de 2014</b> , cuando un grupo de alumnos de la Escuela Normal Rural Raúl Isidro Burgos de Ayotzinapa fueron brutalmente agredidos por efectivos policiales asociados a estamentos de la delincuencia organizada.
El Universal	<a href="#">Bajo reserva</a>	Divididos, padres de los 43	<b>Nos aseguran que los familiares de los 43 normalistas de Ayotzinapa se encuentran divididos:</b> unos siguen mostrando su apoyo al gobierno de la autollamada Cuarta Transformación, mientras que otros se sienten decepcionados de este gobierno en el que confiaban y tenían esperanza de que resolviera el caso.



## Síntesis informativa

26 de septiembre de 2024

Milenio	<a href="#">El asalto a la razón</a> Carlos Marín	Una década de injusticias y engaños	A diez años de la fatídica noche de Iguala en que desaparecieron 43 normalistas de Ayotzinapa, <b>el gobierno que termina pervirtió tanto la investigación que volvió el caso irresoluble.</b>
Excélsior	<a href="#">Nudo gordiano</a> Yuriria Sierra	Ayotzinapa, herida abierta	Han pasado 10 años desde aquella noche del 26 de septiembre de 2014 en Iguala, Guerrero el caso de los 43 estudiantes desaparecidos de la Escuela Normal Rural Raúl Isidro Burgos de <b>Ayotzinapa sigue siendo una herida abierta en la conciencia de México.</b>
Excélsior	<a href="#">Razones</a> Jorge Fernández	Ayotzinapa, la deuda	<b>El caso Ayotzinapa no fracasó</b> , como dijo el presidente Andrés Manuel López Obrador, <b>porque les falló el testimonio de Gildardo López Astudillo,</b>
El Economista	<a href="#">La Gran Carpa</a>	Deben pero dicen no ser iguales	<b>Aunque la actual administración pre sume que "no somos iguales", hay cosas muy parecidas a lo que tanto critican, pues a unos cuantos días de concluir el sexenio, prevalecen adeudos con proveedores</b> en diversas áreas y dependencias, como readaptación social, Antropología e Historia o servicios para la navegación aérea.
El Heraldo de México	<a href="#">Sacapuntas</a>	Fallo irrefutable	<b>Punto final puso el Tribunal Electoral, presidido por Mónica Soto, a las impugnaciones de la morenista Catalina Monreal</b> contra el triunfo de Alessandra Rojo de la Vega como alcaldesa en Cuauhtémoc.
El Financiero	<a href="#">Confidencial</a>	El rey no invitado	Parece que entre las prisas, a la presidenta electa, <b>Claudia Sheinbaum</b> , se le fue revisar el comunicado con el que <b>justificó no haber invitado al rey de España.</b>
La Jornada	<a href="#">Dinero</a> Enrique Galván	El rey no invitado	<b>Claudia Sheinbaum</b> , decidió no invitar al rey a su toma de posesión, <b>pero sí al presidente Sánchez.</b>
La Jornada	<a href="#">Astillero</a> Julio Hernández	México pidió a España que se disculpara	No es infundado ni extravagante que <b>México haya demandado a España la emisión de una disculpa pública por los abusos cometidos durante la colonización.</b>
Milenio	<a href="#">Día con día</a> Héctor Aguilar	Castiga México a España	<b>México exigió disculpas a España por hechos de hace 500 años. España no respondió a la exigencia. El gobierno mexicano decidió castigar ese silencio</b> no turnándole al rey Felipe VI una invitación a la ceremonia de cambio de gobierno, para la toma de posesión de Claudia Sheinbaum.
El Sol de México	<a href="#">A la sombra</a>	Fractura diplomática con España	<b>La exclusión del rey Felipe VI</b> de la toma de posesión de Claudia Sheinbaum como Presidenta de México <b>ha generado una nueva fractura diplomática entre España y México.</b>
Reforma	<a href="#">De Política y cosas peores</a> Catón	Grave omisión	No invitar al rey de España <b>a la toma de protesta de Sheinbaum atenta contra las normas de la diplomacia.</b>
Milenio	<a href="#">Trascendió</a>	Clara Brugada sin prisas	Que en la oficina de <b>Clara Brugada no hay prisas en presentar a los próximos integrantes del gabinete ampliado</b> a pesar de que solo faltan nueve días para que asuma la Jefatura de Gobierno,
Reporte índigo	<a href="#">Redes de poder</a>	Compra espacios Alito	Nos dicen que quien ha venido perdiendo muchos reflectores y que de plano anda preocupado, y hasta desesperado, porque nadie lo voltea a ver y porque <b>no le hacen caso en los medios de comunicación es Alejandro Moreno Cárdenas, "Alito".</b>
El Financiero	<a href="#">Uso de razón</a> Pablo Hiriart	AMLO, populista autoritario	<b>"Así es López Obrador. Es un populista autoritario".</b> En sus conferencias mañaneras, hace 20 años, exhibía su aversión a la verdad, su negación de la realidad a pesar de las evidencias.



## Síntesis informativa

26 de septiembre de 2024

Milenio	<a href="#">Duda razonable</a> Carlos Puig	Ayotzinapa en el pantano	¿Cómo andarán las prisas para complacer al Presidente que dos secretarías de Estado, y no cualquiera, <b>la de Gobernación y la de Seguridad Pública, han recorrido las cárceles del país para ofrecer beneficios a criminales con tal de que antes del primero de octubre el Presidente pueda cumplir una promesa?</b>
El Economista	<a href="#">Signos vitales</a> Alberto Aguirre	Cooperación y desarrollo	Entre la alta burocracia, uno de los puestos más reñidos era la representación de México en la Secretaría General Iberoamericana. Con residencia en Madrid, su trabajo era simple, pero rotundo: <b>contribuir a la organización de la Cumbre de jefe de Estados y de Gobierno del hemisferio.</b>
24 Horas	<a href="#">Hechos y Susurros</a> Dolores Colín	Seguridad documental	<b>Los fraudes y riesgos financieros se han incrementado ante el auge de la digitalización de los medios de pago;</b> la innovación se ha convertido en el principal aliado de quienes buscan proteger la seguridad documental.
Milenio	<a href="#">En privado</a> Joaquín López	Dinamarca, otro engaño	<b>Uno de los mayores fracasos del gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador es el derivado de uno de sus mayores embustes: tener un sistema de salud como de Dinamarca que luego elevó, falsamente, al mejor del mundo.</b>
24 Horas	<a href="#">Teléfono Rojo</a> José Ureña	Comunicación de Sheinbaum	Hay mucha especulación sobre colaboradores claves de <b>Claudia Sheinbaum</b> . En el <b>equipo compacto</b> de la presidenta electa se mencionan varios nombres con dos candidatos reales, <b>Paulina Silva y César Yáñez, cualquiera de ellos tendría de apoyo a Alfonso Brito.</b>
El Financiero	<a href="#">La Feria</a> Salvador Camarena	El señor está feliz, ¡aleluya!	<b>El señor está feliz, aleluya. Se va satisfecho. Contento por lo logrado.</b> Tranquilo con su conciencia. Qué maravilla vivir para atestiguar tanta grandeza en una persona, y de paso presidente.
Excélsior	<a href="#">Bitácora del director</a> Pascal Beltrán	Sembrador de vientos	La noche del de julio de 2018, cuando ya era seguro su triunfo en la elección presidencial, <b>Andrés Manuel López Obrador pronunció un discurso en el hotel Hilton Alameda, en el que dijo que su gobierno practicaría la tolerancia y buscaría la reconciliación.</b>
Excélsior	<a href="#">Arsenal</a> Francisco Garfias	Javier Corral levantó comentarios	El <b>nombramiento</b> del exgobernador panista y hoy senador de Morena, <b>Javier Corral</b> , como presidente de la Comisión de Justicia en la Cámara alta, <b>provocó comentarios</b> en los corrillos del Palacio Legislativo de <b>San Lázaro</b> .
Milenio	<a href="#">Pensándolo bien</a> Jorge Zepeda	AMLO cambió a México	<b>El juicio de la historia resultará de la ruta que siga el país tras el giro de timón que imprimió el actual Presidente;</b> por lo pronto, solo podemos especular sobre los cambios duraderos y estructurales de los tiempos que hoy estamos viviendo.
El Heraldo de México	<a href="#">Un montón de plata</a> Carlos Mota	Villanos favoritos	Es el momento en el que nuestro país se convierte en actor central en la escena de villanos definitivos para <b>decidir el voto de los ciudadanos vacilantes.</b>
El Financiero	<a href="#">Estrictamente Personal</a> Raymundo Riva Palacio	Jesús Ramírez Cuevas será asesor de Sheinbaum	<b>El jefe de la maquinaria de propaganda del presidente Andrés Manuel López Obrador, Jesús Ramírez Cuevas, no saldrá de Palacio Nacional.</b> Por instrucción de su jefe, trabajará con la próxima presidenta, Claudia Sheinbaum, oficialmente hasta ahora como <b>coordinador de asesores</b> , pero sus funciones, <b>trascenderán el cargo administrativo.</b>
Milenio	<a href="#">Política Zoom</a> Ricardo Raphael	Leyes como carne de perro	<b>En México no está prohibido vender comida preparada con carne de perro, lo que está mal es que no se avise al público.</b> En Veracruz, Puebla y Tijuana hay registro reciente de esta práctica, denuncia la mayoría de las veces por los vecinos cuyas mascotas fueron secuestradas por los cocineros.



## Síntesis informativa

26 de septiembre de 2024

Excélsior	<a href="#">Capital político</a> Adrián Rueda	El PAN sigue siendo fresa	En 2018, cuando Andrés Atayde buscaba la presidencia del <b>PAN</b> de la Ciudad de México, dijo que, en caso de ganar, <b>uno de sus objetivos sería quitarle lo fresa a su partido, y salir a tocar las puertas de los capitalinos, para abrirse la ciudadanía.</b>
Reforma	<a href="#">Jaque Mate</a> Sergio Sarmiento	Tragedia en Iguala	<b>El Presidente dice que no ha podido resolver el caso Ayotzinapa</b> , y tiene razón, pero no reconoce que es porque no ha querido.
El Universal	<a href="#">Historias del reportero</a> Luis Cárdenas	El Presidente pródigo	En cuatro días, <b>López Obrador</b> dejará de ser el presidente constitucional de México. Entonces, <b>podría convertirse en un viejo retirado lleno de rencor y fantasías malsanas, o en el verdadero poder detrás de la próxima presidenta</b> , igualmente cargado de rencor y fantasías malsanas.
El Universal	<a href="#">Serpientes y escaleras</a> Salvador García Soto	Que siempre no se va	Cuando ya muchos lo hacían en su pequeño paraíso tropical, abrazando a los árboles y hablando con las aves, <b>el presidente López Obrador, a 5 días de que termine su mandato, cambió de parecer y dijo que ya no se irá de inmediato</b> , en cuanto entregue la banda presidencial a su sucesora Claudia Sheinbaum este primero de octubre, y que se quedará tiempo en la Ciudad de México "en lo que me aclimato".
La Razón	<a href="#">Bajo sospecha</a> Bibiana Belsasso	Un informe de salud como en Dinamarca	<b>A pocos días de que termine su gobierno, el Presidente Andrés Manuel López Obrador dio a conocer su último informe sobre el sistema de salud en México.</b> Fue durante la conferencia matutina del martes que López Obrador citó a su gabinete de salud, encabezado por el secretario de Salud, Jorge Alcocer.



## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS